



前期終業式・生徒会認証式・表彰式・壮行会

9月30日（月）

前期の最終日に終業式，後期生徒会認証式，表彰式，壮行会を行いました。

《壮行会》

国民体育大会バスケットボール

少年男子 1の1 澤 泰洋

少年女子 1の3 巻野 有希

※ソフトテニスは既に競技が始まっているため，紹介のみ

少年女子 3の4 葛貴 亜優・2の5 佐山 杏

関東高等学校陸上競技選抜新人大会

男子 5000m 競歩 1の2 杉山 大輔

女子 5000m 競歩 2の4 大出 真由

女子 3000m 2の5 蝦原 望来

女子棒高跳 2の6 稲葉 茉莉

文芸部「とっとりけん全国高校生短歌大会」

1の4 平澤 優衣 藤田 結衣 綿田 美咲



終業式講話要旨

こんにちは

平成31年4月に始まった前期は，5月に令和元年となり，今日で令和元年度の前期が終了します。1年の内の半年が経過しました。1日1日を過ごしているとそれなりの長さを感じますが，過ぎ去ってみれば，時間の経つのは早いものです。明日から後半戦が始まりますが，時間を有効に使って過ごしていきましょう。

3年生は，進路決定に向けた重要な時期です。体調管理に注意して生活して下さい。大切なのは，基礎基本を大切に準備していくことです。学年の先生の指導を受けながら学校での授業や放課後の学習を地道に積み上げて下さい。

2年生は，修学旅行，1年生はBHが間近に迫ってきました。大きなイベントですが，その時だけのものとしないうで，これからの学校生活にも繋がるような取組にして下さい。

さて，今まさに芸術の秋，スポーツの秋を迎えています。

まず芸術についてですが，本校54回卒業の市村緑郎氏の作品展が下妻ふるさと博物館で開催されています。是非見に行ってください。氏の作品は，校内にも「大気」と「連」の2作品があります。

スポーツは多くの大会が目白押しです。まず茨城国体が県内各地で開催されてい

ます。本校生もバスケット男女、ソフトテニス女子に選手が参加します。下妻市開催のソフトボール少年男女にも協力しています。また、ドーハ世界陸上競技選手権、日本でバレーボールワールドカップやラグビーワールドカップも開催されています。

私が最も注目しているのは、ラグビーです。一昨日、日本は優勝候補のアイルランドに競り勝ち、予選リーグのトップに立ちました。今回の勝利は、歴史的快挙とまで言われています。試合後のインタビューを聞くと、選手一人一人が自分の役割を自覚し、目的達成のために多くの自己犠牲をしてきたことが窺われます。自己犠牲というとマイナスのイメージも有るかと思いますが、現在の日本チームは、言われたことだけをやるのではなく、個人が自律した考えを持ち一人一人がよりよい選択肢を見つけながら優先順位をつけて行動していると報じられていました。

確かに指示を待って、言われたことしかやらない、できないのでは、良いチームとして機能しません。どうしたらチームの成績や質が向上するか、自分にできることは何かを徹底して考えれば、やるべきことが見えてきます。やるべきことが見えたら、あとはそれを実行に移すだけです。

ラグビーには「All for one, One for all」という言葉がありますが、今回のチームの合い言葉は”One Team”だそうです。今の日本チームは、個人個人の力が結集した素晴らしいチームになっているようです。何事もうまくいくときには、きちんとしたプランを持ち、それを実行するための優先順位をつけて最後までやり抜く強い意志が必要なのだと改めて認識しました。

このことを皆さんの学校生活に置き換えて考えるとどうなるでしょうか。明日から始まる後期に向けて是非考えてみて欲しいと思います。